
Carta abierta a los ex-directores de UTE:

Riani, Piénica, González y Olivar Cabrera

Lamentablemente en el día de la fecha asistimos a una nueva ausencia en la Comisión Investigadora
sobre la gestión de los Entes del periodo 2000-2005. El ex Vicepresidente de UTE Julio Olivar
Cabrera faltó a la cita. Dicho ciudadano no solo desconoció a esta Comisión en su carácter de ex-
Director sino lamentablemente en su carácter de ex-Legislador y por lo tanto miembro en su
momento de este Cuerpo.
Esta ausencia se suma a la de los ex-Directores Ariel Riani (PC), Jaime  Pienica (PC) y Miguel
González (PN).
Dada la imposibilidad de realizarles a estos Directores las preguntas correspondientes, es positivo a
nuestro entender, que sean conocidas por la opinión pública a los efectos de que los uruguayos
puedan formarse su propia opinión al respecto.
Las preguntas son las siguientes:

1) ¿Por qué razón en el año 2004, siendo este año electoral, la publicidad de UTE pasó de $
6.662.136 en el 2003 a $ 29.027.468?

2) ¿Por qué la asignación de publicidad por departamentos coincide con aquellos de los cuales son
originarios los ex-directores?

3) ¿Por qué en el rubro publicidad, en el año 2004, el departamento de Rivera es el segundo en
monto asignado solo superado por Montevideo? ¿Responde esto a que el ex- director Miguel
González fue electo edil por dicho departamento?.

4) ¿Es por la misma  razón que UTE gastó en el año 2004 $ 178.000 en Radio Frontera Rivera o
$119.000 en Canal 10 de Rivera y $ 22.000 en CX 28 Imparcial o 8 mil en ALFA FM?

5) ¿Responde al mismo hecho que se asignaran al  Diario “Jornada” de Rivera  $ 66.000, siendo
este importe mayor que los gastos realizados en el Diario El Observador que tiene tiraje nacional?

6) ¿Por qué en el año 2000, se asignaron $195.579 en publicidad al semanario “Brecha”, $232.982
al semanario “Búsqueda”; mientras que Semanarios como “Patria” recibieron $270.000 y “La
Democracia” $340.000 ? ¿Cuáles eran los criterios?

7) ¿Porque en el año 2004 las actividades ciclísticas fueron notoriamente beneficiadas por UTE?
Para dar algunos ejemplos podemos citar: Federación Ciclista de Canelones ($15.0000), Clubes
Villa Teresa ($15.000), San Antonio de Florida ($10.000), Asconeguy Cycles Club de Flores
($5.000)
¿Están relacionadas estas donaciones con la actividad llevada adelante por la radio propiedad del
Director Olivar Cabrera?

8)  El día 21 de abril del año 2004 el Directorio de UTE pautó $ 120.000 de publicidad conjunta en
las radios Oriental y Cristal. El día 23 de abril del mismo año el Poder Ejecutivo envió al Senado la
solicitud de venia para ocupar la vicepresidencia de UTE por parte del Sr. Olivar Cabrera; resulta
aparentemente obvio que el ex-director fue consultado previamente al envío de dicha solicitud.
Desde el punto de vista ético nos hubiera gustado conocer la opinión del Sr. Olivar Cabrera.

Aumenta la duda respecto al conocimiento de su nombramiento en la vice presidencia de UTE la
nota realizada por El Espectador (que adjuntamos a continuación), de fecha 16 de abril de 2004,
donde el Diputado Hackenbruch acusa a Jorge Batlle de ofrecerle ese cargo.



Canelones: se agudizan las diferencias entre el Foro y la 15
El hijo del intendente de Canelones, Tabaré Hackenbruch, sostuvo que el presidente
Jorge Batlle no calza la jerarquía para la investidura que lleva. "Hay gente que nace para
fundir empresas y hay gente nacida para fundir países", afirmó el diputado. Desde la 15,
el también diputado Eduardo Chiesa lo calificó de "pobre muchacho".

En opinión Hackenbruch hijo, para que los colorados tengan una chance en las próximas
elecciones, Batlle no tendría que irse del país como opinó su padre. "Alcanza con que se
calle la boca", dijo.

El diputado Chiesa, estimó que las principales figuras de la Intendencia, deberían estar
preocupadas por otros temas. "La familia Hackenbruch que gobierna el departamento de
Canelones, debería estar preocupada por solucionar los problemas de la gente, por las
obras necesarias en el departamento, por las fuentes de trabajo, por la situación de
todos los ciudadanos del departamento", dijo. Para Chiesa, la familia Hackenbruch sólo
está buscando distraer la atención de la gente. "Busca la distracción haciendo ese tipo
de declaraciones que no le hacen bien a nadie", sostuvo.

Pero en sus declaraciones, Tabaré Hackenbruch Legniani denunció que el presidente
Batlle estuvo estos días en Canelones recogiendo adhesiones para Chiesa. Dijo que el
mandatario le ofreció la vicepresidencia de UTE a Olivar Cabrera a cambio de apoyo al
legislador quincista. Según Hachenbruch hijo, el presidente hizo lo mismo con el
dirigente Cayetano Capeche.

El diputado Chiesa ensayó una breve defensa, calificando a su colega como un "pobre
muchacho". "Parecería que no sabe que el señor Olivar Cabrera fue el tercer candidato a
diputado con nuestra lista en las elecciones pasadas (...) Y el señor Cayetano Capeche,
lo mismo. Es de nuestro sector político. Así que no entiendo a qué hace referencia este
pobre hombre, este pobre muchacho", dijo.

Lamentablemente los uruguayos nos quedaremos sin conocer las respuestas que estos Directores
designados por el Gobierno anterior, tienen a estas preguntas. Lo lamentable es que se nieguen a
responder ante los representantes de los ciudadanos, que a través de los impuestos financiaron estos
gastos.

Montevideo, 27 de setiembre 2007
Diputado Eduardo Brenta
Vertiente Artiguista


